

FUERZAS BLINDADAS INGLESAS apoyadas por potente artillería fracasan en sus ataques

Escuadrillas germano-italianas bombardean las concentraciones aliadas en Túnez

ROMA, 28.—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas italianas. A lo largo del frente occidental tunecino fracasaron ayer también los ataques del enemigo, que puso en juego fuerzas blindadas y artillería en abundancia. El grupo acorazado mandado por el comandante Piselli ha merecido ser citado por su valeroso comportamiento. Las formaciones aéreas germano-italianas han atacado intensamente las concentraciones de vehículos enemigos. Cuatro aviones anglosajones fueron derribados uno por la caza alemana, uno por las baterías de la DCA costera del Peloponeso y dos por un torpedero italiano en el Canal de Sicilia. Una incursión realizada contra Cagliari por cuatrimotores enemigos,

ocasionó ligeros daños. No se han registrado víctimas. Tres de nuestros aviones no han regresado a sus bases.—Efe.

Peligro para las posiciones claves del Eje

LONDRES, 28.—La batalla de Túnez se aproxima a su punto culminante. Todas las posiciones claves de la defensa del Eje se encuentran en inminente peligro, según se anuncia oficialmente.—Efe.

Contraataques del Eje en la zona de Medjez el Bab

ARGEL, 28.—Comunicado del Cuartel General Aliado de África del Norte. Continúan los progresos constantes

de las fuerzas aliadas en el frente de primer ejército. Son especialmente duros los combates que se libran en la zona de Medjez el Bab, donde el enemigo ha contraatacado. El segundo ejército norteamericano prosigue su avance en la región de las colinas. Las fuerzas francesas de Pont Du Fahs avanzaron 24 kilómetros en los tres últimos días, a través de un terreno muy difícil. El octavo ejército mantiene su actividad de patrullas. Actividad de la aviación: Aviones de bombardeo medios y ligeros y cazas-bombarderos de la aviación táctica han prosigue sus intensos ataques contra las fuerzas enemigas; se han observado impactos y han sido provocados incendios. Los cazas continuaron su actividad sobre la zona de batalla. La noche del lunes nuestros bombarderos ligeros atacaron un aeródromo enemigo en Túnez. Fortalezas volantes de la aviación estratégica atacaron ayer el aeródromo de Villacjero, en Cerdeña. Todo el objetivo fué cubierto de bombas. En el transcurso de las últimas 24 horas, tres aviones enemigos han sido derribados. Otros cinco lo fueron en la noche del lunes último. Dos de nuestros aparatos no han regresado, pero el piloto de uno de ellos se encuentra en salvo. Actividad naval: Dos petroleros alemanes fueron hundidos por nuestras fuerzas ligeras de costa, que operan en el golfo de Túnez. También fué hundido, frente a Bizerta, un pequeño mercante enemigo.—Efe.

Churchill y Eden conferencian con Sikorski

Se anuncia una reunión del gobierno polaco exilado en Londres

LONDRES, 28.—Churchill y el ministro de Asuntos Exteriores Eden han reanudado sus conversaciones iniciadas ayer con el jefe del gobierno polaco constituido en Londres, Sikorski, y Paczynski, acerca de las relaciones polaco-soviéticas.

En los medios polacos de la capital británica se concede gran importancia a esta segunda reunión de los hombres de estado británicos y polacos anunciada para hoy que se celebrará después de terminadas las conversaciones.

Por otra parte el gobierno británico estudió en su sesión de ayer lo relacionado con la situación actual. Se sabe que los gobiernos de Inglaterra y los Estados Unidos se encuentran constantemente en contacto y que Washington es informado de la marcha de las conversaciones que se están celebrando en Londres.—Efe.

Alemanes en Laponia



El coronel general Dietl, jefe de las tropas alemanas en Laponia, conversa con un soldado durante una visita de inspección.

En Berlín se cree que Inglaterra aceptará las reivindicaciones de los soviets en el incidente con Polonia

El ataque moscovita contra los polacos lo es a la vez contra la diplomacia anglosajona

BERLIN, 28.—Se espera en esta capital con gran interés el desarrollo de los acontecimientos originados por la ruptura de las relaciones ruso-polacas. Los medios berlineses creen que se puede predecir que finalmente Inglaterra aceptará las reivindicaciones del Gobierno soviético sobre el incidente. En Berlín se cree que el ataque de Moscú contra los polacos es al mismo tiempo un ataque contra la diplomacia británica y norteamericana. De manera patente el Gobierno de Moscú ha demostrado que hace su propia guerra y sigue su propia política.—

la impresión alemana de que la URSS. persigue nuevos planes.

El comunista polaco Wlasilewska publica un artículo en el órgano gubernamental de Moscú en el que reclama el derecho a llamarse representante del pueblo polaco. Todo hace que con su ataque a Sikorski el gubernamental rojo ha querido afectar igualmente a la política inglesa y a la dirección estratégica inglesa de la guerra.

Los potados no piensan desviarse de sus finalidades con el consejo de Inglaterra y estados Unidos. El hecho de que Wlasilewska quiera presentarse como representante de Polonia equivale a iavitar a Londres a que sustituya a los polacos de Londres con representantes que esten dispuestos a favorecer el juego de Moscú. Los dirigentes soviéticos esperan obtener, termina diciendo el citado redactor de la Agencia, con los anglosajones carta blanca para actuar en el Oriente de Europa.—Efe.

El principio por el que luchan las naciones unidas y el empleo de las fuerzas disponibles para reforzar la solidaridad entre aquellas en la lucha contra el enemigo común constituye la base política del gobierno polaco.—Efe.

ANTE PAVELICH recibido por el Führer en su Cuartel General

Croacia seguirá la lucha anticomunista al lado de las potencias del Eje

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 28.—El Führer ha recibido en su Cuartel General al jefe del estado croata, doctor Ante Pavelich, con el que ha conversado sobre la situación política y militar de la lucha común sostenida por las potencias del Eje contra sus enemigos. Las conversaciones—a las que han asistido los ministros de Asuntos Exteriores de Alemania y Croacia, von Ribbentrop y doctor Budack, así como el mariscal Keitel, del Estado Mayor alemán y el general Begic, del Estado Mayor croata—se han desarrollado en una atmósfera cordial. El doctor Pavelich ha puesto de manifiesto la voluntad del pueblo croata de luchar al lado de las potencias del Eje en defensa de su libertad e independencia, poniendo sus recursos, sin reservas, a disposición de las potencias del Eje para aplastar a los enemigos.

En las conversaciones han participado asimismo el ministro de Alemania en Zagreb, Kasche y el comandante en jefe de las fuerzas alemanas en Croacia, general von Horstenau.—Efe.

Juventudes hitlerianas



Cornetas de la Juventud hitleriana lanzan al aire sus alegres notas.

EN ESPERA DEL MOMENTO PROPICIO



Amparados por un accidente del terreno, estos soldados alemanes esperan el momento oportuno, para emprender un ataque contra una posición bolchevique en el sector del Ilmen.

Se clausura en Valladolid el Primer Consejo Nacional del S. E. P. E. M.

Presidió el acto el subsecretario de Educación Nacional, acompañado de otras jerarquías

VALLADOLID, 28.—Hoy ha sido clausurado el primer Consejo del Servicio Español del Profesorado de Enseñanza Media. Presidió el subsecretario de Educación Nacional, acompañado del gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, rector de la Universidad, vice-secretario central del S. E. P. E. M., alcalde, secretario general del distrito del S. E. P. E. M. y otras jerarquías. Tomaron asiento en el salón de actos del histórico Colegio de Santa Cruz todos los consejeros, representantes de las provincias pertenecientes al distrito, todos los delegados de Servicio de la Falange y directores y profesores de Centros de Enseñanza.

Por el secretario jefe fueron leídas telegramas del ministro de Educación Nacional, director general de Enseñanza Media y secretario central del S. E. P. E. M. y vice-secretario nacional y las conclusiones aprobadas por el Consejo.

A continuación hizo uso de la palabra el vice-secretario central del S. E. P. E. M. quien felicitó a los asistentes por el entusiasmo desplegado. Por último habló el subsecretario de Educación Nacional que expresó su satisfacción por el resultado del Consejo. Dedicó unas palabras a hacer resaltar la importancia de la enseñanza media ya que la formación en esta edad, dijo, es la base de una preparación religiosa, patriótica y científica, y constituye la médula de la educación del hombre. Citó unas palabras de José Antonio sobre nuestra generación y terminó exhortando a todos los consejeros para que cuando vayan al Consejo nacional lleven las más elevadas y amplias cuestiones de la enseñanza media. Terminó con un Arriba España. Se cantó el Cara al Sol por todos los concurrentes y dijo los gritos de ritual el camarada Rubio.—Cifra.

El día 1.º de mayo se celebrará la fiesta del Libro

MADRID, 28.—El día 1 de mayo en que se celebra la fiesta del Libro celebrará el I. N. L. E. un acto en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas en el que se exhibirán al público los dos códices más representativos de la bibliografía española. El

Poema del Cid del siglo XIV y el Diario del Alcázar de Toledo. Como fondo de estos dos excepcionales documentos se exhibirán también 20 rarezas bibliográficas. El acto inaugural de la Exposición tendrá lugar bajo la presidencia del ministro de Educación Nacional y en el hará uso de la palabra el presidente del Instituto Nacional del Libro español don Juan Pemartín, don Miguel Herrera don Vicente Castañeda y don Roque Vidal.—Cifra.

La peregrinación madrileña llega a Santiago de Compostela

SANTIAGO DE COMPOSTELA, 28.—A las ocho y media de la noche ha llegado el tren especial en que viajan los 400 peregrinos que procedentes de Madrid constituyen la primera peregrinación nacional que viene a ganar el Jubileo del Año Santo. A esta peregrinación se han agregado numerosos peregrinos de diversas regiones españolas.

Fueron recibidos por representantes del ayuntamiento, archicofradía del apóstol y distintas asociaciones religiosas.—Cifra.

PRIMAVERA EN EL ESTE



Con la llegada de la primavera, empieza el deshielo en Rusia. Los aviones pierden su blanco camuflaje para volver a su primitivo color

Avanzadas británicas a 35 kilómetros de Teburba

ARGEL, 28.—Las tropas del primer ejército británico se encuentran esta mañana, a 35 kilómetros de la llanura de Teburba, según se anuncia con carácter oficioso.—Efe.

Ataques al aeródromo de Bari

EL CAIRO, 28.—Comunicado de las fuerzas aéreas aliadas del Oriente Medio.

Después de la incursión diurna efectuada por los bombarderos norteamericanos contra el aeródromo de Bari, los bombarderos pesados de la RAF efectuaron un ataque nocturno. Fueron provocados varios y grandes incendios al suroeste del aeródromo. Los cazas de gran radio de acción atacaron a un pequeño buque enemigo cerca de la isla de Rodas en la jornada de ayer. La tripulación abandonó el barco que continuó a la deriva y fuertemente inclinado de banda.

Uno de nuestros aviones no ha regresado de estas y otras operaciones.—Efe.

UNA CRONICA DEL ENVIADO ESPECIAL EN SMOLENSKO, MARIO LUNA

LA U. R. S. S. ANTE SU CRIMEN

SMOLENSKO, 28.—La noticia que anuncia la ruptura de relaciones entre Moscú y el gobierno polaco exilado en Londres, constituye la única luz, el claror en medio de tan terribles oscuridades. Los polacos que han venido a Smolensko mostraban, últimamente, cierto desdén ante la pasiva actitud de los hombres que buscaron el cómodo refugio inglés. El hecho de que el gobierno de Sikorski se haya dirigido a la Cruz Roja Internacional para que investigue sobre la suerte de los diez mil oficiales muertos, parece haber tenido en Moscú desfavorables ecos. Se comenta aquí la circunstancia de que Sikorski ya conocía cual iba a ser el resultado de sus gestiones, por las inevitables amenazas ejercidas por Malski, ese mogol con cara de asesino que representa a Stalin en Gran Bretaña.

Encierra una gran significación este paso al frente que han dado los polacos, y la primera impresión que ha causado en Polonia ha sido de alegría por la buena nueva de que no todo se ha perdido: al menos queda el honor. Las repercusiones ulteriores que pueda tener la decisión de Moscú se prestan a toda clase de fantasías.

Las exigencias bolcheviques hacia los aliados se iban haciendo cada vez más urgentes, prescindiendo de hablar en idioma diplomático. La demanda del segundo frente tomó proporciones. Pero la

actitud tomada por un Gobierno que se ha acogido a la hostilidad inglesa, quiere decir que la determinación de Sikorski no ha sido un acto espontáneo, que pudo haberse producido hace diez días, sino que cuenta con la anuencia de los ingleses. Esto no puede significar sino que Inglaterra mira con absoluta indiferencia el efecto que tal consentimiento y apoyo pueda causar en el Kremlin.

Aquella siembra de muertos que la U. R. S. S. hizo en todo el territorio ruso produce una cosecha de adversarios y hace que los propios aliados asistan, incluso satisfechos al golpe mortal que el comunismo ha recibido.

Las operaciones de exhumación continúan con macabra monotonía y llegan noticias de otras localidades donde se encuentran rostros de la sangre que salpica la bestia. Europa no cuenta; para defenderse del comunismo, más que consigo propia, ya que es bien sabido que Inglaterra formaría un «cordón sanitario» en torno a sus islas.

Estos países fronterizos que siempre han sentido sobre sus cielos la cernida amenaza de una incursión asiática despiadada, sienten en lo profundo de su conciencia nacional que la salvación no les puede llegar sino de la colaboración armada, para terminar por los siglos, de los siglos, con un oeligro cierto y próximo.

Se identifica el cadáver de un capellán castrense

BERLIN, 28.—El cadáver mutilado de un capellán castrense polaco ha sido identificado en el bosque de Katyń entre los millares de víctimas, oficiales polacos por los bolcheviques. Se trata de Juan Ziennorski natural de Goaroslaf.—Efe.

La U. R. S. S. persigue nuevos planes con su actitud

BERLIN, 28.—El redactor diplomático de la Agencia DNB dice hoy que la actitud rusa con respecto al Gobierno polaco exilado viene a ratificar